

創立44年目を迎え  
新たな歴史と伝統を

# 春告草～はるつげぐさ～



— 今、井野中で — 『自立・協働・貢献ができる生徒の育成』

## 「2学期を迎えて」

校長 山田 真史

夏休みが終わり、学校生活が再開します。  
みなさんにとって充実した夏休みとなったでしょうか。  
何かに挑戦することができた夏休みになったでしょうか。

いよいよ今日から学校生活がスタートします。音楽科の授業では西田先生が産休でお休みに入るため9月より宮井晶子先生が赴任します。10月9日には合唱祭も行われます。井野中学校の歌声を宮井先生に見てもらい、歌声活動がさらに活発な取り組みとなることに期待しています。当日は、各クラスの全力を出しきった、堂々とした発表が見られることを楽しみにしています。

今年の夏、甲子園での高校野球を見ていろいろと学ぶことができました。最近の夏の暑さを鑑み、気温が上がる時間帯を避け、試合を午前と夕方に分けて行う「2部制」が行われました。雨天のため待機時間があった影響もあり、試合が夜遅くまでかかってしまうなどの課題も見つかりましたが、生徒、観客の健康状態を考え今までの常識にとらわれない対応が見て取れました。やってみて課題が見つければ、向き合い、対策を考え実行する。この繰り返しの大切さを感じました。大きな大会で変化をしていくことは大変なことだったと思います。ちょっとの変化に見えるかもしれませんが、関係者の方々の苦労は大変なことだったと思います。

決勝戦では日大三高と沖縄尚学の試合が行われました。驚いたのは日大三高の先発投手が甲子園初登板ということでした。西東京大会（地区予選）でも1回しか投げていないということです。そして、堂々とした見事なピッチングを見せました。大事な甲子園の決勝の場面で経験の少ない投手が先発するというのはどんな気持ちだったのか。報道によると、決勝前夜に先発を告げられ「よし、きた」と思ったとのこと。メンタルの強さに驚きました。また、それを決めた監督、送り出すチームメートの支えも素晴らしいと思いました。日頃からのチームの取り組み、チーム力が現れるのだと思います。

難しいことに挑戦するとき、逆境に立った時、人はネガティブになりがちです。ダメだったらどうしよう、ここでミスはできない・・・とプレッシャーになってしまうことが多くあります。夏の甲子園を見て、気持ちの持ち方の大切さを大いに感じました。

学校再開とともに気持ちを新たに、それぞれの目標に向かって1日1日を大切にしていきたいと思います。みなさんの成長を楽しみにしています。

### 【9月のおもな予定】 最終下校時刻 16:30

2日（火）試験前諸活動停止 カウンセリング室開室日	17日（水）第3回選挙管理委員会
3日（水）前期期末試験1日目 一斉下校12:30	18日（木）一斉下校15:30 図書館司書出勤日
4日（木）前期期末試験2日目 一斉下校12:15 図書館司書出勤日	19日（金）リサイクル回収日
5日（金）3年生実力テスト 第2回選挙管理委員会 臨時歌声委員会	22日（月）全校評議会 <b>23日（火・祝）秋分の日</b>
8日（月）部長会	24日（水）第4回選挙管理委員会
9日（火）カウンセリング室開室日	25日（木）一斉下校15:30 図書館司書出勤日
10日（水）脊柱側弯症2次検査14:10 帰りの会10分延長	26日（金）生徒会役員選挙運動開始 合唱祭中間発表会 PTA本部会議9:00
11日（木）一斉下校15:20 図書館司書出勤日	29日（月）生徒会役員選挙リハーサル 図書館司書出勤日
12日（金）合唱祭週間【帰りの会20分延長～10/8まで】	30日（火）カウンセリング室開室日
<b>15日（月・祝）敬老の日</b>	
16日（火）教育実習開始 全校委員会 カウンセリング室開室日	





# 震災を忘れない 現代に生かす



9月1日(月)、避難訓練が行われました。地震大国である日本に住む私たちにとって、「防災教育」は必要不可欠です。千葉県は、全国的に見ても近年中に巨大地震が起こる可能性が非常に高いとされている場所の一つです。ただ、政府は「地震の発生後すぐに全員が避難を開始し呼びかけをすれば、犠牲はごくわずかになる」「想定に一喜一憂せず、対策を着実に実施することが必要だ」としています。「もし災害に遭ったら…」という想定のもと、ぜひご家庭でも「防災」について話し合ったり、備蓄品をそろえたりしてみてください。

千葉県北西部直下地震 被害想定調査 (揺れによる被害を想定)	
最大想定震度	6強
全壊・焼失建物	8万1200棟
避難者	約80.6万人
帰宅困難者数	約147万人
房総半島東方沖日本海溝沿い地震 (津波による被害を想定)	
最大津波高	約8.8メートル
建物被害	全壊棟数約2900棟 半壊棟数約6700棟

↑ <https://www.pref.chiba.lg.jp/bousaik/jibun/chishiki/chibasoutei.html>  
(千葉県防災危機管理部防災対策課災害情報室ホームページより引用)

### 災害用の備蓄品・防災グッズ NHK

自力で生活を継続できる備えを事前におきましょう

飲料水

食料

衛生用品

携帯トイレ

照明器具

医薬品

季節用品

個人の必需品

小物類

情報収集ツール

↑ 地震・津波 発生時の身の守り方 備え・対策・防災グッズをイラストで-NHK  
(NHK公式ホームページより引用)

## 祝!! 全国・関東大会出場～陸上競技部～

この夏、陸上競技部の生徒が関東大会女子200mで第4位入賞、全国大会出場を果たしました！

全国大会に出場して、アップをしているときは緊張が大きかったですが、スタート位置についたら緊張よりも楽しさがこみ上げてきました。来年は、今年の経験をいかして、入賞に近づけるように頑張りたいです！

昨年から大きく成長しました。課題が見つかるたびに、自分の中で試行錯誤しながら練習して、一つ一つ改善していきました。課題を受け止める素直な心があるからこそその成長だと思います。また、大会期間中の集合時間や朝食の時間など、必ず時間を守って行動していました。当たり前前をしっかりできることはすばらしいです。こんな選手が大事な場面で力を発揮できるのかなと感じました。関東大会入賞、さらに、全国大会出場、本当におめでとうございます！ 陸上競技部顧問より

↑ 関東大会(栃木県開催)の表彰式にて。

## ～新しく着任した先生の紹介～

新しく音楽科の宮井晶子(みやいあきこ)先生が着任しました。全クラスの音楽の授業と、3学年の副担任を担当していただきます！

### ～宮井先生からメッセージ～

9月から音楽の授業を担当する宮井晶子です。みなさんに会えるのを、とても楽しみにしていました。この出逢いを大切にしていきたいです。これから、よろしくおねがいします！